# Asociación Vecinal de Majadahonda

# MEMORIA DE ACTIVIDADES

ENERO 2021-DICIEMBRE 2021

majadahonda



Asociación Vecinal de Majadahonda

asvecmajada2010@gmail.com avmajadahonda.wordpress.com



1

## Memoria enero 2021- diciembre 2021

El motivo de esta Memoria es hacer llegar a nuestros asociados, y al conjunto de los vecinos de nuestro municipio, la actividad desarrollada por la Asociación Vecinal de Majadahonda (AVM) durante el último año, es decir, entre enero y diciembre de 2021.

La Memoria que presentamos se refiere a los meses de un año que, junto al 2020, ha continuado siendo atípico. Se trata de un periodo en el que nuestro planeta sigue bajo la influencia de la pandemia de coronavirus que se inició en marzo de 2020. Vencidos los durísimos meses en que la pandemia hizo acto de presencia, en 2021 hemos seguido bajo medidas de control excepcionales, lo que ha supuesto, de nuevo, un año atípico condicionado por medidas de distanciamiento y prevención todo el año.

Lógicamente, esas medidas sanitarias han continuado trastocando nuestro plan de actividades, reduciéndolo y adaptándolo a la situación en la que nos encontramos.

#### 1. OBJETIVOS DE LA AVM

La AVM, cuya acta fundacional fue firmada en junio de 2008, está formada por vecinos de Majadahonda mayores de edad, interesados en la mejora de nuestra ciudad, para que sea más participativa, más humana, y con mejores servicios públicos al alcance de todos. La AVM cuenta con el número 73 del Registro Municipal de Majadahonda y el número 29706 del Registro de Asociaciones de la Comunidad Autónoma de Madrid. La Asociación Vecinal de Majadahonda está integrada en la Federación Regional de Asociaciones Vecinales de Madrid (FRAVM), de cuya Junta Directiva es miembro desde febrero 2014. A su vez, en ella se integra la Plataforma en Defensa de la Sanidad Pública en Majadahonda.

### 2. COMPOSICIÓN Y ORGANIZACIÓN DE LA AVM

En noviembre de 2019, en la Asamblea General anual, tuvo lugar la elección de una nueva Junta Directiva (JD). Dicha JD quedó constituida por:

Presidenta: Cathy Boirac

Vicepresidente: Enrique Gutiérrez Bueno

Secretario: vacante

Tesorero: Helios del Pozo

El cargo de Secretario figura como vacante. En 2019 fue elegido Jaime Benavides como Secretario, pero presentó su dimisión en febrero de 2020. Su cargo no se pudo cubrir porque, por las medidas contra la pandemia que impedían celebrar reuniones, no se pudo celebrar la Asamblea General anual en diciembre de 2020.

Siempre que las medidas de control sanitario por la pandemia lo permiten, todos los primeros y terceros lunes (salvo festivos), a las 18h., la JD celebra su reunión en la Casa de la Juventud. Se trata de una reunión de carácter abierto a la que asisten, con carácter asiduo, personas que colaboran en el día a día de la Asociación. También están invitados a hacer acto de presencia y participar todos los vecinos que tengan interés en colaborar o deseen plantear cualquier asunto concreto para que la AVM lo trate. Durante el presente año, la Junta Directiva ha mantenido reuniones virtuales; solamente a finales del año, en los meses de noviembre y diciembre, se ha vuelto a las reuniones presenciales.

La AVM cuenta con herramientas en Internet para facilitar un conocimiento permanente de sus actividades y actuaciones en nuestro municipio. Para ello, aparte de las comunicaciones que se envían a los asociados y simpatizantes utilizando la cuenta de correo electrónico <a href="mailto:asvecmajada2010@gmail.com">asvecmajada2010@gmail.com</a>, la AVM mantiene un blog en <a href="mailto:avmajadahonda.wordpress.com">avmajadahonda.wordpress.com</a>, tiene una cuenta twitter <a href="mailto:asvecmajada">@asvecmajada</a>, y otra en facebook <a href="mailto:avmajadahonda">@AVMajadahonda</a>.

#### 3. ACTUACIONES DE ENERO A DICIEMBRE DE 2021

A continuación, se recogen, de forma cronológica, las actividades desarrolladas por nuestra Asociación en este periodo.

Prácticamente todas las actuaciones recogidas en esta Memoria pueden consultarse más en detalle en nuestro blog <u>avmajadahonda.wordpress.com</u>.

### 3.1 Reuniones con el equipo de gobierno

La permanencia de medidas sanitarias ha reducido sensiblemente, durante este periodo, nuestras reuniones con los concejales. Recogemos, a continuación, las habidas con el de Cultura, en dos ocasiones, y la de Medio Ambiente.

• Como mencionamos en nuestra anterior Memoria de Actividades, en diciembre de 2020 nos vimos con el concejal de Cultura, Manuel Troitiño. En esa reunión le solicitamos que el Ayuntamiento abordase el libro que recogiese el Proyecto Memoria Gráfica de Majadahonda que habíamos acordado con el equipo de gobierno anterior. Nos aseguró, en esa reunión de 2020, que el Ayuntamiento lo llevaría a cabo sin ninguna duda. El 12 de febrero de 2021, ya

dentro del año motivo de esta Memoria, se puso en contacto de nuevo con nosotros para que fuéramos a verle. Así lo hicimos. En dicha reunión le entregamos las doscientas fotos digitalizadas que formaban parte de las dos exposiciones que se habían celebrado, sus pies de fotos, y los textos que contextualizaban dichas fotos en las exposiciones y explicaban la historia de nuestro municipio. Aunque ya debían tenerlo, quedaban, pues, en sus manos el contenido de las exposiciones para proceder, sin ningún impedimento, a la edición del libro en cuestión. A la hora de redactar esta Memoria, casi un año después, seguimos sin tener noticias de ningún avance experimentado en este asunto y tenemos la impresión de que este libro difícilmente verá la luz.

• El 20 de septiembre de 2021, nos vimos con la concejala de Medio Ambiente, Jardines, Limpieza, Vigilancia y Control de Animales Domésticos y Movilidad y Transportes, Marina Pont. Queríamos conocer si el Ayuntamiento tenía algún plan para, a nivel local, luchar contra el cambio climático, ya que pertenecía a la Red de Ciudades Españolas por el Clima, lo que a algo debería obligarle. De esta reunión informamos más adelante.

### 3.2 Organización de jornadas y charlas

Las condiciones sanitarias impuestas por nuestras autoridades han impedido que podamos organizar, a lo largo del periodo que recoge esta Memoria, las charlas y conferencias a las que estábamos habituados en años anteriores y que eran, y esperamos que pronto puedan volver a serlo, uno de los ejes del trabajo de nuestra Asociación.

### 3.3 Escrito al alcalde en relación a la gran nevada de enero.



El jueves 7 de enero cayó sobre nuestro municipio una enorme nevada, histórica por sus proporciones, que dejó a Majadahonda bajo una espesa capa de nieve.

Al cabo de varios días, la parálisis seguía siendo prácticamente total, y no nos cuadraba la realidad con las manifestaciones al respecto del alcalde y su equipo de gobierno, siempre de carácter triunfalista.

Denunciando este hecho y la parálisis circulatoria que nos afectaba, enviamos escrito al alcalde solicitándole que se incrementaran los medios para que se pudiera

volver a la normalidad.

### 3.4 Sobre el mantenimiento de nuestras aceras y del carril bici

En febrero nos dirigimos a la concejala de Urbanismo, Vanessa Bravo, denunciando el mal estado de nues-

tras aceras en muchos lugares, con baldosas y adoquines rotos o levantados, y accesos a viviendas que impiden el paso de peatones.

Nos referíamos también en ese escrito a las inexistentes labores de mantenimiento en la red de carril bici en nuestro municipio a lo largo de los últimos años, que está en mal estado y necesita una actualización.

Le recordábamos que, en mayo de 2020, se había aprobado una inversión de 5 millones de euros para la mejora del acerado y la eliminación de barreras arquitectónicas, sin que en las fechas del escrito se supiera nada al respecto.

El escrito recordaba, finalmente, que el anterior equipo de gobierno hacía público con carácter mensual, y éste no, un informe sobre las labores de mantenimiento acometidas en el municipio.

# 3.5 El Rotary Club de Majadahonda dona mascarillas infantiles a nuestra Asociación



También en febrero, el presidente del Rotary Club de Majadahonda, Santiago Vidal, hizo entrega a la presidenta de nuestra Asociación, de 5.000 mascarillas infantiles como donación de la organización que preside a la campaña impulsada por la nuestra Asociación, *Mascarillas Infantiles Solidarias*.

Como ya detallamos en nuestra anterior Memoria, esta iniciativa, que arrancamos en 2020, trataba de ayudar a las familias que, por efectos de la crisis económica generada por la pandemia, no podían sostener la obligación de cambiar las mascarillas de sus hijos dos veces al día, al no poder atender el gasto mensual que ello les suponía.

Las mascarillas generosamente donadas por el Rotary Club de Majadahonda se unieron, así, a las que la AVM estaba recogiendo entre sus socios y entre los vecinos de Majadahonda que estaban colaborado.

### 3.6 Nuestra Asociación reparte 13.100 mascarillas infantiles

Acabado febrero, y como consecuencia de lo donado por nuestros socios, por los vecinos de Majadahonda y por el Rotary Club de Majadahonda, se inició la distribución de las mascarillas entre colegios públicos, institutos y organizaciones sin ánimo de lucro de nuestro municipio.

Se decidió distribuir parte de ellas entre los cuatro colegios públicos y los cinco institutos que estuvieron de acuerdo en recibirlas para su uso por los alumnos cuyas familias no pudieran pagarlas. Eso sucedió con cuatro colegios públicos y con cinco institutos, que quedan recogidos en el cuadro adjunto.



Además, se donaron 3.600 a la Asamblea de Majadahonda-Las Rozas de la Cruz Roja, para que las utilizase bonaciones realizadas con los más de 180 niños con los que trabaja.

DONACIONES REALIZADAS	
COLEGIO ANTONIO MACHADO	1600
COLEGIO SAN PIO	1600
COLEGIO BENITO PÉREZ GALDÓS	750
COLEGIO SANTA CATALINA	750
INSTITUTO LEONARDO DA VINCI	750
INSTITUTO JOSÉ SARAMAGO	750
INSTITUTO MARGARITA SALAS	750
INSTITUTO MARÍA DE ZAYAS	750
INSTITUTO CARLOS BOUSOÑO	750
CRUZ ROJA DE MAJADAHONDA	3600
CÁRITAS MAJADAHONDA	500
ENTRECULTURAS MAJADAHONDA	500
TOTAL MASCARILLAS DISTRIBUIDAS	13050
TOTAL MASCARILLAS SOBRANTES	50

Finalmente, se entregaron 500 mascarillas a Entre Culturas y otras tantas a Cáritas.

# 3.7 Encuentro de la Asociación y las Plataformas en Defensa de la Educación y la Sanidad Públicas con Unidas Podemos – Izquierda Unida

Al convocarse las elecciones autonómicas en la Comunidad de Madrid para el 4 de mayo de 2021, el partido político UP-IU de la Comunidad de Madrid quiso conocer la situación sobre temas de educación y sanidad en nuestro municipio, principalmente, y recoger nuestras propuestas sobre dichos sectores. Esa reunión se celebró a principios del mes de marzo.

# 3.8 Escrito al Ayuntamiento ante el aumento de casos Covid en nuestro municipio.

En abril, alarmados por la escalada de casos de Covid que había en nuestro municipio, que se encontraba entre los que más tenía de toda nuestra Comunidad, enviamos un escrito al alcalde y publicamos en nuestro blog una llamada de atención a nuestros vecinos para que extremaran las precauciones. En nuestro medio de comunicación aportamos datos precisos sobre contagios y su evolución y su comparación con nuestro entorno, que obligaban a todos a tomar medidas y a no relajarse. En el escrito al alcalde, le hacíamos ver las carencias que veíamos en las actuaciones municipales al respecto, como la escasa presencia de la policía municipal recordando el cumplimiento obligatorio de las normas, o la inexistente labor de concienciación desde nuestro equipo de gobierno, o la relajación municipal en general como si el problema ya hubiera pasado y no hubiera nada que hacer en nuestro municipio.

#### 3.9 Escrito al Patronato sobre el estado del Monte del Pilar

Como consecuencia de la tormenta de nieve que asoló nuestro municipio en enero, el Monte del Pilar sufrió la rotura de gran cantidad de ramas y de árboles por el peso de la nieve. Al cabo de medio año, en mayo, la tarea de poda que se puso en marcha entonces aún no había acabado y seguían existiendo importantes cantidades de ramas secas en el suelo, y amplias zonas en las que aún no se había abordado los trabajos de recuperación. Se podía apreciar un importante deterioro del entorno natural y la desaparición de importantes ejemplares de árboles, especialmente pinos.



La preocupación por el estado del espacio verde más importante de Majadahonda nos llevó a enviarle un escrito a la directora del Patronato del Monte del Pilar pidiéndole las dos cosas que creímos urgentes: una aceleración de las tareas de poda y limpieza, y que se involucre a los usuarios del Monte en su cuidado.

Al mismo, nos respondió detallando las actuaciones habidas y las que se iban a acometer para tratar de recuperar el espacio natural, cosa

que le agradecimos, porque la sana costumbre de simplemente responder a los escritos que se reciben no es algo que practique el Ayuntamiento en general, que suele ignorar cualquier escrito, solicitud, petición o sugerencia que se le envía a través del Registro General. Nos pasa casi siempre, y sabemos que ocurre lo mismo cuando son otras asociaciones las que siguen ese camino.

#### 3.10 Encuesta sobre la marcha nórdica en el Monte del Pilar

En abril, nuestro alcalde había anunciado su intención de crear en el Monte del Pilar el primer circuito permanente de Nordic Walk de la Comunidad de Madrid, que, según el Concejal de Deportes, se haría mediante balizamiento de senderos ya existentes, y en el que, al parecer, podrían llegar a realizarse los campeonatos de España de marcha nórdica.

A nuestra Asociación le preocupaba que una propuesta que se presentaba como práctica deportiva y vidasana, pudiese suponer, en la practica, una mayor degradación de nuestro entorno natural, ya de por sí muy dañado por el paso de la tormenta de nieve. En consecuencia, se puso en marcha, en mayo, una encuesta para conocer la opinión de los vecinos de nuestro municipio antes de hacérsela llegar a nuestro alcalde. A la encuesta contestaron 173 personas, arrojando el resultado de 138 en contra de la creación de ese circuito y 35 a favor.

Como consecuencia de ello, hicimos llegar, en junio, un escrito a nuestro alcalde en el que le pedíamos la retirada de esa iniciativa y, por el contrario, la dedicación del máximo esfuerzo municipal a la recuperación de nuestro Monte del Pilar.

# 3.11 Nota de prensa por el aumento de contagios y la situación en nuestros centros de salud

Nuestra Asociación y la Plataforma para la Defensa de la Sanidad Pública en Majadahonda, vuelven a ver la necesidad de comunicar tanto su preocupación por el aumento de contagios en nuestro municipio como la situación en que se encuentran nuestros centros de salud: déficit de plantilla, atención sanitaria deficiente y el cierre de nuestro Servicio de Urgencias de Atención Primaria.

Deciden elaborar una nota de prensa que se envía a los medios. En ella también se denuncia el cierre de camas del Hospital Puerta de Hierro durante el periodo estival con la problemática que supone: aumento de las listas de espera y colapso del Servicio de Urgencias de dicho Hospital.

### 3.12 Otra vez, la estación de Cercanías.

Nuestra Asociación pudo constatar que Adif había hecho público que la remodelación y modernización de su red de Cercanías estaba en el plan de actuaciones que nuestro Gobierno había presentado a la Unión Europea para detallar el uso que se haría de las ayudas que se recibirán para posibilitar la recuperación tras el COVID-19.

El Plan presentado en Bruselas tenía a la red ferroviaria como uno de los sectores con más interés, tanto porque se trata de mejorar y actualizar uno de los servicios públicos de transporte menos contaminante, como por el carácter vertebrador del territorio del Servicio de Cercanías.



También nos informamos de que, aprobado el plan de actuación por Bruselas, Adif ya había encargado un primer estudio a Ineco, la ingeniería pública que juega un papel clave en el estudio de operaciones de calado, de forma que el objetivo de este proyecto era alcanzar un total de, al menos, 483 estaciones para 2023.

Sin embargo, como opinábamos que no había que quedarse tranquilos esperando, le pedimos a nuestro Consistorio que comprobase que todo esto era así y que se acercase a Adif para interesarse por cómo este plan afectará a nuestra estación y a nuestro municipio, y saber qué actuaciones están previstas, no fuera que, al final, nos pasase como a Villar del Río en Bienvenido Mr. Marshall, y nos quedáramos viéndolas venir.

### 3.13 Entrevista con la concejala de Medio Ambiente.

En septiembre mantuvimos una reunión con la concejala de Medio Ambiente, Marina Pont, y su jefe de servicio. La habíamos solicitado para conocer de primera mano las actuaciones que está implementando nuestro municipio respecto del cambio climático y el calentamiento global, si es que había alguna.



Tras unas palabras alentadoras sobre la importancia de cuidar el medio ambiente y desarrollar programas a largo plazo, más allá de los tiempos marcados por elecciones municipales, se nos detalló algunas de las actuaciones de la concejalía en relación al medio ambiente, como la existencia de riego centralizado, el no uso de productos fitosanitarios químicos (como el glifosato) en jardines, o que ya no se desbrozan parques o cunetas, o que se va a llevar cabo una remodelación del parque del Arcipreste.

Sabemos que existe una Red de Ciudades por el Clima impulsada por la Federación Española de Municipios y Provincias, a la que, como no podía ser de otra forma, perte-

nece nuestro municipio, faltaría más.

Pero salimos sin haber satisfecho nuestro interés inicial, esto es, sin saber si el Ayuntamiento tiene algún plan para combatir, a nivel local, el calentamiento global. Seguros de que se trata, la nuestra, de una presencia vacía en esa Red de Ciudades, que no responde a un interés real y demostrado por influir en la lucha

colectiva contra el cambio climático. Más bien parece que no existe una actuación planificada, conjunta para todas las concejalías, dirigida a la lucha contra esa producción de gases invernadero y el cambio climático; vaya, que lo que se dice un plan, pues no existe.

### 3.14 Reunión con el PSOE sobre el Centro de Salud Mental de Majadahonda.

En septiembre, se celebró una reunión con un concejal del PSOE sobre la situación del Centro de Salud Mental de nuestro municipio, que no reúne las condiciones adecuadas para la atención de estos pacientes, por falta de profesionales y porque su ubicación, en un semisótano, no es la más adecuada. Se le explicó la situación del Centro de Salud Mental para que su grupo presentara una moción en el pleno del Ayuntamiento de Majadahonda.

### 3.15 Donación de la Asociación para la ayuda a La Palma



En septiembre, la Junta Directiva de nuestra Asociación, reunida de forma virtual, aprobó la donación de 400 euros como ayuda a las personas afectadas por la erupción volcánica en La Palma.

Esa ayuda se materializó a través del Mercadillo Solidario «Todos con La Palma» que organizó LAGOA, tienda de ropa ubicada en la calle de la Cuesta nº 3.

Fruto de ese mercadillo, LAGOA nos informó de que se ingresaron 965 euros, que fueron enviados al Cabildo Insular de La Palma.

### 3.16 Reunión con el coordinador del Centro de Salud "Valle de la Oliva"

Tras haber solicitado la Asociación y la Plataforma para la Defensa de la Sanidad Pública de Majadahonda, una entrevista con el responsable de centro de salud "Valle de la Oliva", ésta tuvo lugar en octubre. Nos informó de que existe una Ambulancia de Intervención Rápida del 112 ubicada en el parking del centro de salud para cubrir emergencias en Majadahonda y pueblos limítrofes. En su opinión, existe una parálisis en cuanto a prevención y promoción de la salud, aunque comentó que quiere activarlo cuanto antes; no se han hecho visitas a los colegios de Majadahonda para dar charlas sobre salud en general debido a la

pandemia. Nos informó también de que se necesita más personal, sobre todo enfermeras y personal administrativo, porque la población atendida por el Centro de Salud ha aumentado en los últimos años un 14%.

### 3.17 Recogida de firmas para la ampliación del Centro de Mayores

Ante el incumplimiento del compromiso de este equipo de gobierno y de los anteriores en lo que se refiere a la ampliación del Centro de Mayores, un grupo de usuarios/as, hartos de esperar y solo recibir buenas palabras, convocó a los mayores que utilizan el Centro, y se concentraron, en octubre, delante del Ayuntamiento, congregándose más de medio centenar de personas.

Nuestra Asociación creyó oportuno ayudar a ese núcleo de usuarios del Centro de Mayores en su objetivo de activar la ampliación del mismo, y puso en marcha, en noviembre, un proceso de recolección de firmas que pide que tal compromiso se lleve a cabo ya. Este compromiso nos ha llevado a solicitar la firma a los vecinos usando medios telemáticos, como Change.org, o presenciales, con la presencia de nuestra Asociación en la Gran Vía solicitándola directamente a nuestros vecinos, en un proceso que aún no había acabado a la hora de redactar esta Memoria.

## 3.18 Mesa informativa sobre salud en Majadahonda

En noviembre también, se puso en la Gran Vía una mesa informativa. Se explicó principalmente a los ciudadanos la situación de la sanidad pública y en particular la Atención Primaria en Majadahonda, se repartió información y tuvimos muy buena respuesta, con un importante número de majariegos interesándose en este asunto.

### 3.19 Encuesta sobre el cambio climático

Dirigida a los vecinos de nuestro municipio, nuestra Asociación preparó una encuesta, en diciembre, centrada en el cambio climático en el ámbito municipal, sus consecuencias sobre la vida en la Tierra y lo que deberíamos, o no, estar ya haciendo, tanto a nivel personal como colectivo.

Se trata de saber y poder evaluar el grado de concienciación de los habitantes de Majadahonda sobre este problema, y el papel que vecinos e instituciones municipales están, a juicio de todos, jugando.

El objetivo es conocer el sentir de los habitantes de nuestro municipio al respecto y actuar en consecuencia, tanto como Asociación de Vecinos, como ante el Ayuntamiento.

Se trata de una consulta que se mantendrá abierta hasta el 15 de enero de 2022.

### 3.20 Alegaciones a la consulta pública sobre terrazas

En diciembre, el Ayuntamiento de Majadahonda inició una consulta pública previa a la elaboración de la modificación o redacción de nueva Ordenanza Reguladora de Terraza Accesorias a Establecimientos de Hostelería y Restauración en nuestro municipio.

Dentro del plazo previsto, nuestra Asociación aportó sus comentarios respecto de esta nueva propuesta. Estos comentarios se refieren a diferentes aspectos que creemos que se tienen que tener en cuenta para que se tenga en consideración los intereses de los vecinos por encima de los de las empresas y negocios de

hostelería.



En concreto: que se cumpla cualquier norma que se apruebe; que se incluya un régimen sancionador para que no se continúe incumpliendo la norma con absoluta impunidad; que haya homogeneidad en el diseño de las terrazas, impidiendo que cada uno haga lo que quiera; que se mantenga y se respete lo que recoge la norma actual sobre distancias; que se legislen los horarios de apertura y se tenga la máxima consideración a los vecinos, adaptándose los mismos a ellos y no al revés; que se controle el equipamiento usado y se prohíba la utilización de la

vía pública como almacenamiento de mesas, sillas, etc. ; y que solo se autorice el uso de calefactores de exteriores que funcionen con alimentación eléctrica.

### 4. Varios

### 4.1 Participación en las Mareas Blancas

Tanto como Plataforma para la Defensa de la Sanidad Pública como Asociación Vecinal de Majadahonda, hemos participado en las Mareas Blancas convocadas por la MEDSAP-MB, así como en movilizaciones sobre sanidad con otras organizaciones. También participamos en la Coordinadora Nacional de Marea Blanca. Recordemos que estas actuaciones reivindican una sanidad pública y de calidad para todos.

El día 3 de diciembre de 2021 estuvimos en la concentración junto a los trabajadores sanitarios del Hospital Puerta de Hierro reivindicando la contratación del personal que tiene contratos Covid y está con amenazas de despido.

# 4.2 Notas de prensa, entrevistas con diversos medios locales digitales y emisoras de radio

A lo largo del periodo recogido por esta Memoria, hemos continuado la difusión de nuestras actuaciones, tanto hacia nuestro socios y simpatizantes, como hacia el resto de vecinos, para lo que hemos utilizado nuestro blog, que ya, a finales de 2021, supera las 20.800 visitas desde octubre de 2016, y cuenta con 109 seguidores. Asimismo, a finales de diciembre 2021, nuestra cuenta twitter tenía 1.291 seguidores, y nuestra cuenta en Facebook tenía 136 seguidores.

Hemos dedicado puntual atención siempre a la elaboración de notas de prensa para los medios, en especial para los que trabajan en el entorno geográfico de Majadahonda.

Producto de estas notas de prensa dirigidas a los medios locales y a agencias de prensa, hemos atendido a los medios cuando se han dirigido a nosotros.

#### 4.3 Nuestra Asociación en la FRAVM

La AVM está presente en la Federación Regional de Asociaciones Vecinales de Madrid (FRAVM), en donde se reúnen las asociaciones vecinales tanto de los distritos de Madrid como de 21 municipios de la Comunidad de Madrid. Continuamos perteneciendo a la Junta Directiva de la FRAVM, y, además, estamos presentes en dos Comisiones: la Comisión de Sanidad, en la que tenemos una especial actividad, y la Comisión de Educación.

Diciembre 2021